

## Milei designa a fundador de OLX y de DeRemate.com como embajador en Estados Unidos

■ Alejandro "Alec" Oxenford reemplaza a Gerardo Werthein, quien quedó en la Cancillería tras la salida de Diana Mondino.



Alejandro "Alec" Oxenford es un reconocido inversionista de capital de riesgo.

El Gobierno de Javier Milei designó a su nuevo embajador en Estados Unidos, en reemplazo de Gerardo Werthein, quien quedó a cargo de la Cancillería tras la salida repentina de Diana Mondino.

El encargado de las relaciones diplomáticas es el empresario Alejandro Oxenford, creador de dos unicornios: OLX -clasificados online- y LetGo, una app de compra y venta en EEUU.

También fue fundador de DeRemate.com, un reconocido marketplace destinado inicialmente a los remates de artículos y que, en medio de la feroz competencia, fue adquirida por Mercado Libre, incluyendo todas sus operaciones en Brasil, Colombia, Ecuador, México, Perú, Uruguay y Venezuela.

Las verticales del negocio para Chile y Argentina, en tanto, fueron compradas por el diario Nación.

"Alec", como se le conoce al empresario de 55 años, también ha realizado importantes inversiones en tecnología como inversionista de capital de riesgo a través de Myelin VC y Alpha Capital. Fue reconocido por el Foro Económico Mundial.

"Su experiencia y compromiso fortalecerán las relaciones bilaterales y promoverán una cooperación fructífera entre ambas naciones", dijo la Cancillería Argentina en X.

Con esta designación, Milei volvió a elegir como representante en Washington a un referente del mundo privado y no a un diplomático de carrera o personalidad con experiencia política.